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会を重ねるごとに、 

役員は、工房に１２時に集合し打合せをしました。 

鈴木実行委員長（普及広報部長） より 「怪我の無い楽しいパーティーにするようお願いします」 

とのご挨拶後、ディレクターの吉川より段取りの説明があり、工房を更衣室にする作業を皮切りに 

準備作業に取り掛かり、１２時４０分に工房を更衣室用にオープンしました。 

 

令和７年５月１８日 

 於：技能文化会館 

楽しみに待っているファンが 

午後１時半～午後４時

主催者にとって、大変嬉しい事です。 

多数の皆様が、参加されるように 

なりましたので、今回は楽しく安全に 

踊って貰おうと、前売り限定１４０枚とさせて頂きました。 

多くの市民の皆様が、ボールルームダンスを通して色々な方と 

交流を深め、潤いのある健康的な生活を、いつまでも過ごせる

事を目指して開催しています。 

 

「市民ダンス交流会」 を 

増え始めています ！ 

判るように技能会館入口に 

始めて参加される方にも 

案内看板を設置しました 

午後 1 時より 「更衣室」  

 

 

として利用する工房で 

事前の役員打合わせ 

をしている所です 

 

１３時２０分より、予約チケット引き換え １３時３０分の開場を、会場前の 

会場の多目的ホールは、１３時からの使用となりますので、１２時５０分に鍵を受取り役員が入室して、 

椅子の追加配置、音響の調整など、開場の１時３０分迄に、お客様をお迎えする準備をします。 

開始に伴う手続き風景 ホワイエで待ち侘びているお客様 

開場まで、お客様は、 

着替えや予約チケットの

清算を済ませてホワイエ

でお待ち頂いています。 
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オープニングの フリー＆ミキシング ダンスタイムの後は 

鈴木実行委員長の主催者挨拶です。 

 

 

 

 

                                     

                                               

 

 

                                                      

 

「楽しく踊って頂くため定員１４０名と 

させて頂きましたが、定員いっぱい 

の多くの方にご参加頂き、有難う 

ございます。 

お怪我の無いように注意して 

楽しく踊ってください。 

１１月には、“ダンスの日 大舞踏会 

in 神奈川” を、この会場で行います。 

こちらにもご参加ください、お待ちしております。 

本日ボランティアでお見え頂いている KBDF の先生方をご紹介します、早坂芳江先生、松本尚子 

先生、宮脇理恵先生、市川龍一先生、早坂秀一先生、松本康之先生の６名の先生方です。 

どうぞ宜しくお願い致します。   

それでは楽しくお過ごし下さい」とのご挨拶をされました。 

 

 

 

 

 
待疲れたのでしょう、席を確保してホットしたのか 

ダンス音楽が流れている中、暫しの休憩タイム 
役員の先生方に促されて準備運動を兼ねたフリー 

ダンスから始め、出会いのミキシングダンスタイム 

まで、続けて踊って貰いました 

 

主催者挨拶  鈴木 啓 実行委員長 

後方の副実行委員長（敬称略） 左から、 

根本美代、三浦弥生、小松美年子、黒井恵美子、原一之 

 

鈴木 啓 
大会実行  

男性 女性 合計
 一　般 49 81 130
 アマチュア
　　ダンス指導員 5 3 8
 招待客　新アマ
　　ダンス指導員 1 1

お客様合計 55 84 139

1 1
3 3 6

1 1
3 4 7
3 3 6

11 10 21

66 94 160

 当日役員
　  アマチュア指導員

参 加 者 集 計 表

  講 師

 ＫＢＤＦ社員

総 合 計 人 数

お
 
客
 
様

役員関連合計　

 当日役員
       ＥJＢＤＦ社員
 当日役員
       ＫＢＤＦ社員

委員長 
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２月の市民ダンス交流会まで大会委員長をされていた 藤本 明彦 先生が、一社）東部日本ボール 

ルームダンス連盟の会長に就任されました。 

今までアマチュアダンス指導員統括委員会に深く関わってこられたことから、ご多忙のなか出席して 

下さいました。お言葉を賜ります。 

            「こんなに多くの方にご参加頂き有難うございます。３月より東部日本ボール 

ルームダンス連盟の会長を拝命しましたことから、神奈川県の役員を離れ 

ますが、神奈川の会員でもあり、また今までの事もありますので、出来る限り 

関わって参りますので宜しくお願い致します。」 との趣旨のご挨拶を頂き 

ました。 

当初予定になかった、JBDF を知って頂く取組 

として、（公財）日本ボールルームダンス連盟 

発行の機関誌 「ダンスマイライフ Vol96」 を 

参加者の方に抽選で ３０部ほど贈呈する事に致しました。 

藤本大会名誉会長には、続きチケットの半券を一本引いて頂きました。 

その場でお呼びしてお渡しするところ、当選者が名乗り出られなかった 

ので、事前に鈴木大会実行委員長に引いて頂いていた ２９本と合せ、 

受付で ３０名の方にお渡しする事にしました。 

 

   

 

 

 

                                     

 

 

 

   

 

アマチュアダンス指導員 

への関心を持って貰う為に 

当日配布のプログラムには 

指導員資格５級の講習会 

案内を折り込みました。 

藤本 明彦 

 

（裏表紙） プログラム 外側 （表表紙）                    プログラム 内側 

山折 谷折 
 

当日配布 プログラム 

大会名誉会長 

 

 

 

 

 

また、プログラムには 

色々なダンスの楽しみ方の一助にと 

これからの KBDF の事業などの案内を 

掲載しました。 

 

機
関
誌 

⏪
␝
⏣
␈
⏎
␓
⏎
⏿ 
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主催者挨拶の後は、２０分間のフリーダンスタイム、続いて２０分間のミキシングを行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先生方がお客様と踊られている姿も写り込んでいます。 

ミキシングでも皆さんに混じって列に並んで積極的にお相手をして下さいました。 

参加頂いている皆様には、競技会のように大きく・力強く・自分を表現するのではなく、気持ち良く 

楽しく踊るマナーの普及も、市民ダンス交流会の大切な事として取り組んでおりますが、マナーも 

良くなり、気分良く踊られている様子が伺えます。 

 

 

 

              ワンポイント・レッスンのテーマは、「ラテンに於ける アーム・アクション」 

              についてです。 

              体重移動による体の中から沸き起こるエネルギーがアーム・アクションへと 

                岸 先生が、１５分という短い時間の中で親切丁寧なご指導をして頂きました。 

                   ラテンでは、必須のスキルですが、すぐに出来るものでは無いようです。 

              左下の写真は、岸先生が両腕を使って説明して内容を、皆様に届くように 

              中腰になってマイクを差し出している鈴木先生とのツーショットです。 

              右下の写真は、先生の号令に合わせてアーム・アクションの練習をして 

              いる様子です。                                                                                   

 

 

 

 

 

 

 

 

ワンポイント・レッスン （講師 ： 岸 はやと 先生） 

 

  

フリーダンスタイム ＆ ミキシングダンスタイム 

フリーダンスタイム ミキシングダンスタイム 

 

講 師  

岸 はやと 先生 
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ワンポイント・レッスンの後も、フリーダンス、ミキシングダンス、フリーダンスと楽しんで頂きました。 

市民ふれあいの場として開催しておりますので、フリーダンスを２０分、ミキシングを２０分と交互に 

組込み色々な方と踊って頂くようにしています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回、東京都アマチュアダンス指導員協会の 

小島会長、田中副会長、池内会計担当の面々が 

参加されました。 

藤本大会名誉会長、鈴木大会実行委員長に 

紹介し歓談して頂きました。それが右の写真です。 

 

「市民ダンス交流会」 は盛況の中、無事に終える事が出来ました。 

１４０名と定員を設けて開催しましたので楽しく踊れて、満足して帰宅の途につかれたものと思います。 

ご協力頂きました先生方、役員の先生方には、参加者の皆さんのお相手をして頂きまして、 

有難うございました。 

閉会後、当日役員、並びに協力頂いた先生方と集合写真を撮りました。 

役員の勤めを無事に終えた安堵の笑みがうかがえます。 

 

 

 

ＥＮＤ 

 
/ 記・吉川恒孝  / 写真提供・小松美年子  / データー提供・黒井恵美子 

   

 

 


